



24. November 2023

Newsletter

*Das Fest der Liebe für
die Natur und die
Zukunft*

Termine

Mitmachen!

Liebe Mitglieder der Bioregion Mittelbaden+,

in dieser festlichen Jahreszeit, in der die Herzen voller Liebe und Wärme sind, möchten wir uns zuerst bei jedem Einzelnen von euch für eure engagierte Unterstützung und euer Mitwirken im vergangenen Jahr bedanken.

Gemeinsam haben wir viel erreicht und setzen uns weiterhin für eine nachhaltige und ökologische Landwirtschaft in unserer Bioregion ein.

Zusammen haben wir es geschafft, dass die Biomusterregion Mittelbaden+ weitere Jahre vom Land finanziert wird, Frau Willer ihre sehr gute Arbeit fortführen kann und wir am Ende des Jahres 2023 so auf ein sehr erfolgreiches Jahr zurückblicken können.

Mit Eurer Unterstützung und Eurem Engagement für die richtige Sache haben wir unsere Biowoche erfolgreich zu Ende gebracht. Dafür an dieser Stelle ein riesiges Dankeschön an alle Beteiligten!

Die Biowoche war insgesamt sehr gut besucht und ein voller Erfolg! Besonders erfolgreich war unter anderem das Biofrühstück auf Deckers Biohof, bei dem viel mehr Leute kamen, als angemeldet waren und unsere Veranstaltungen in Offenburg – das Kürbisschnitzen und die Bio-Müsli-Verkostung, die wir sehr intensiv selbst beworben haben.

Gestartet haben die Biowochen am Biomarkt in Bühl und wurden durch OB Schnurr herzlich eröffnet. Danach richteten sich Hans-Peter Behrens (MdL), Karl-Heinz Dunker von unserem Lead-Partner „Naturpark Schwarzwald“ und Stefan an das Publikum und betonten die Wichtigkeit von nachhaltiger, ökologischer Landwirtschaft als gelebten Klima- und Artenschutz und als starken, unterstützenden Faktor für unsere regionale Wirtschaft. Erich und Andrea waren mit ihrem Vimbienemobil da, Christoph hat Würstchen gebraten und Helga hat sich um den Biogemüseverkauf gekümmert.





**Bio-Fakten und
Zahlen:**

2020

244 Erzeuger*innen

149 Verarbeiter*innen

2023

262 Erzeuger*innen

192 Verarbeiter*innen

Aber:

Da geht noch mehr :-)

Die Bildungswerkstatt von Raphaela hatte mit ihrem Team ein Glücksrad gebaut, das die Leute dazu einlud, aktiv zu werden, Fragen rund um das Thema „Bio“ zu beantworten und kleine Preise mit nach Hause zu nehmen. Das Rad war eine tolle Idee, die Menschen für „Bio“ zu interessieren und sich über „Bio“ auszutauschen.

Frau Willer hat neben der umfangreichen Organisation der Biowoche auch noch für die musikalische Untermalung gekümmert und Matthias Heiny eingeladen, der mit seinen Songs und seiner Gitarre mit dem schönen Aufkleber drauf, sehr gut beim Publikum ankam.

Das wahrscheinlich erfolgreichste Event in der Biowoche war die Hofführung auf dem Faisstenhof in Hausach. Dieses Event konnten wir durch unseren Verein der Biowoche vermitteln. Zirka 500 Besucher*innen konnte Familie Schmidt auf ihrem Hof zu diesem Termin begrüßen.

Auch das Obstgut Leisberg wurde von den Besucher*innen regelrecht überrannt und es gab bei Frau Willer bereits erste Rückmeldungen zu Folgeeinkäufen von Teilnehmenden der Biowoche. Das ist fantastisch! Was für ein Erfolg!

Insgesamt gab es über 30 Veranstaltungen in der Biowoche! Was für eine tolle Leistung für alle, die die Biowochen organisiert und dabei mitgeholfen haben - und natürlich für unseren Verein!



Da dürfen wir uns auch mal selbst auf die Schultern klopfen 😊
Herzliches Dankeschön an alle und an uns!

Und jetzt steht schon wieder Weihnachten vor der Tür! Wie die Zeit fliegt...

Weihnachten ist nicht nur ein Fest der Liebe unter uns Menschen, sondern auch eine Zeit, in der wir unsere Liebe zur Natur, zur Schöpfung und zu unseren Kindern und Enkeln besonders spüren. Die Festtage erinnern uns daran, wie wichtig es ist, sorgsam mit unserer Umwelt umzugehen und Verantwortung für kommende Generationen zu übernehmen.

Die nachhaltige, ökologische Landwirtschaft ist eine konkrete Möglichkeit, diese Verantwortung zu leben. Sie bedeutet nicht nur gesunde Lebensmittel für uns alle, sondern ist auch ein aktiver Beitrag zum Klima- und Artenschutz. Unsere Entscheidungen, wie wir unsere Lebensmittel produzieren und konsumieren, beeinflussen direkt die Gesundheit unserer Umwelt und unsere eigene.

In diesem Sinne möchten wir euch dazu aufrufen, uns weiterhin in unserem Einsatz für nachhaltige Landwirtschaft zu unterstützen. Denn es gibt für uns noch so viel zu tun!



<https://www.tagesschau.de/wirtschaft/glyphosat-eukommission-100.html>

Lasst uns gemeinsam dafür eintreten, dass die biologische Vielfalt erhalten bleibt, dass gesunde Böden und sauberes Wasser selbstverständlich werden und dass unsere Kinder und Enkelkinder in einer intakten Umwelt aufwachsen können.

Um diese Botschaft der Liebe und Verantwortung weiter zu tragen, laden wir euch herzlich ein, am **Mittwoch, den 29. November 2023**, auf den **Katharinenmarkt in Steinbach** zu kommen. Dort werden wir die Gelegenheit haben, uns persönlich auszutauschen, unsere Anliegen zu teilen und gemeinsam einen Beitrag für eine nachhaltige, ökologische Zukunft zu leisten.

Ganz besonders freuen wir uns auf unser gemeinsames, vorweihnachtliches Treffen mit Euch am **Freitag, den 8. Dezember im Malerhaus in Achern um 17 Uhr**. Bitte gebt uns dazu Bescheid, wer von Euch kommen möchte. Anmelden könnt Ihr Euch unter: info@biomusterregion-mittelbaden.de

Möge diese Weihnachtszeit euch Ruhe, Freude und Besinnlichkeit schenken. Gemeinsam können wir auch im kommenden Jahr viel bewegen und positive Veränderungen für unsere Bioregion herbeiführen.

Mit herzlichen Grüßen,

Helga, Stefan und Sven



Wenn Ihr denkt, dass Ihr Euch gerne mehr in die Vereinsarbeit einbringen möchtet, dann meldet Euch sehr gerne bei uns. Auch wenn Ihr jemanden kennt, die/der sich gerne für unser Thema engagieren würde. Wir haben noch viel vor und können immer Unterstützung brauchen!

Einfach das Logo anklicken und uns eine Nachricht schreiben!